

VORTRÄGE Tipps


 Österreichische
ANTIRASSISMUS TAGE

FOTO: PETIA DIMITROVA

Die zweiten Antirassismus Tage bieten ein österreichweites Programm für alle
Wien und Bundesländer, verschiedene Orte, 14. bis 23.3. (Eintritt frei)

Antirassismus Tage - Info und Aktivismus

Der 21. März gilt seit dem Beschluss der Vereinten Nationen im Jahr 1966 als Internationaler Tag gegen Rassismus. In vielen Ländern ist es üblich, die Woche davor jenen Stimmen zu widmen, die sich gegen Rassismus jeglicher Art aussprechen, und Menschen dazu zu animieren, selbst einschlägig aktiv zu werden. Letztes Jahr galt er hierzulande als Auftakt für eine Initiative, die globale Verbesserungen im Zeichen des Antirassismus erreichen soll.

In Österreich finden nun zum zweiten Mal die **Antirassismus Tage** statt. Da das Debüt erfolgreich verlaufen ist, soll heuer nicht viel am Konzept geändert werden. Wie bereits im Vorjahr eröffnet die Veran-

staltungsreihe auch diesmal mit der **Antirassismus Messe** in Wien. Unter dem Motto „Lektionen aus 30 Jahren Briefbomben gegen österreichische Minderheiten und fünf Jahren Black Lives Matter in Österreich“ füllen sich die Hallen der Central European University mit verschiedenen Ausstellern, die über ihre Arbeit und Visionen informieren. Begleitend zum Messebereich gibt es den ganzen Tag über Gespräche, Podiumsdiskussionen sowie Projektpräsentationen zu Antirassismus in Bildung, Kultur, Medien und Politik.

Alle österreichweiten Programmpunkte findet man auf der Eventwebsite unter antirassismustage.at.

NAHLA HAMULA